

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

[@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Dimanche 3 janvier 2021

Décès de René Barrat

Communiqué de Nathalie Appéré

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris aujourd'hui le décès de René Barrat, président d'honneur du Cercle Paul Bert.

Entré au Cercle Paul Bert en 1966, René Barrat a depuis été de toutes ses aventures. Il y a successivement occupé toutes les fonctions : animateur, administrateur, président de la section de Villejean, puis président du Cercle de 1998 à 2009.

Il a, tout au long de ces 11 années de présidence, initié un développement important des activités du Cercle : professionnalisation de l'encadrement, développement de nouvelles sections sportives, mise en place d'activités d'animation de rue et d'accompagnement scolaire.

Profondément attaché aux valeurs de laïcité et de solidarité, il a toujours défendu le rôle du sport, et particulièrement du sport amateur, pour développer le vivre-ensemble et la fraternité dès le plus jeune âge.

Un engagement d'une vie récompensé par la médaille d'or de la Jeunesse et des Sports, en 2000, et la distinction de chevalier des Palmes académiques, qu'il a reçue en 2014.

C'est aujourd'hui une figure emblématique du sport rennais qui nous quitte. À sa famille, à ses proches et à ses amis du Cercle Paul Bert, j'adresse toutes mes sincères condoléances.

Nathalie Appéré

Maire de Rennes